



PROYECCIÓN DEL DOCUMENTAL “CHICAS NUEVAS 24 HORAS”, DE MABEL LOZANO

Organiza: La Sección de Derechos Humanos del Real e Ilustre Colegio de Abogados de Zaragoza, junto con el Club de Opinión Las Sabinas

Ponente: *Doña Mabel Lozano*

Lugar: Salón de Actos Carlos Carnicer (Planta baja).

Fecha: 14 de abril, jueves.

Hora: 19:00 horas.

Plazas: Limitadas al aforo.

Entrada: La entrada será libre, hasta completar la capacidad del salón.

Se proyecta el documental de Mabel Lozano, “Chicas nuevas 24 horas”, nominado a los premios Goya de este año. El documental, rodado entre España, Argentina, Colombia, Paraguay y Perú, es un alegato contra la trata de mujeres y niñas, y pone el foco en el negocio que genera la compra y venta de seres humanos y la esclavitud sexual. “Este documental es para mí un proyecto profesional y personal, después de casi siete años de investigación y ocho colaborando con asociaciones que trabajan con víctimas de trata, fiscalía y Policía Nacional. La sociedad debe saber que existe esclavitud aquí, a la vuelta de la esquina, que lo que unos llaman prostitución por lo general es explotación sexual, abuso y violencia”, ha declarado Mabel Lozano.

Zaragoza, abril de 2016.

Sección de Derechos Humanos del
Colegio de Abogados de Zaragoza



CH1C45 NU3V45 24H0R45

Un documental de
Mabel Lozano

Contra la trata de seres humanos. 14 de abril de 2016.

Organizado por la SDDHH del ReICAZ y el Club de Opinión La Sabina, proyección de la película documental de la realizadora Mabel Lozano, con presencia de la misma para el coloquio.

Salón de actos "CARLOS CARNICER" del ReICAZ. D. Jaime I, 18. Zaragoza.

Entrada libre hasta completar aforo.

Cena cóctel posterior en la cafetería del Museo del Teatro Romano.
(sólo reservas)





Mabel Lozano, Gloria Labarta y Javier Alcober, ayer, en el colegio de abogados de Zaragoza. GUILLERMO MESTRE

Coloquio sobre la trata de personas para explotación sexual



